
 

 

 

 

 

 

 

 

 

自分で考え、主体的な行動を ～目標を明確に～    校 長 本 田 明 路 

 

 

 

 

 

 鷹栖町立鷹栖中学校 学校だより 令和6年８月３０日 第５号 

◇校  訓「響（ひびき）～自分の心に みんなの心に～」 
◇教育目標「自立 持続 感動」 
◇重点目標「主体的に学び、判断し、表現できる生徒の育成」 

  TEL：87-2008  FAX：87-2104  MAIL：takachuu@educet.plala.or.jp   

 ２８日間の夏休みが終了しました。今年も暑い日が続きましたが、大きな事故や事件などに巻き込

まれることなく２学期がスタートできたことに感謝しております。また、充実した、そして、たくさ

んの思い出ができた夏休みになったようです。これもひとえに各ご家庭でのご指導と感謝申し上げま

す。 

２学期は１年間の中で一番長い学期で、鷹中祭という大きな行事も控えています。始業式では久し

ぶりに生徒たちと会ったせいか、表情を見ていると一回り大人になったように感じました。 

生徒たちには「夏休み中は自分でしっかり時間管理ができましたか？」という問かけとともに、次

のような話をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このような活動を通して、生徒一人一人が存在感や成就感・達成感を感じ、教師や保護者・地域の皆

様で生徒たちの成長を共有することが最も重要であり、本校が目指す学校教育目標とも直結します。 

日々積み上げている授業を大切にし、鷹中祭や総合的な学習の発表会、定期テストなど、準備時間に

限りがある中で、「見通しをもって取り組んで、自分が大きく成長したことが実感できる」、そんな取

組となることを願っています。 

もう少し暑さが続きそうですが、２学期も生徒たちが安心・安全な学校生活が送れるよう全教職員で

協力して教育活動を進めてまいります。引き続きご支援、ご協力をよろしくお願いします。 

「２学期は中身が濃い学期になります。学習も、芸術も、スポーツも、そして友情も、

こういった様々なことで成果をあげるには、［学ぶ努力］［学ぶ意欲］が不可欠です。 

日々の継続が、大きな変化をもたらします。自分の目標を明確にして主体的に取り組み、

一歩ずつ、前進する力をさらに伸ばしていきましょう。また、学校は、互いに助け合い、

支え合い、尊重し合い、友情や協力を通して、より豊かな生活を築く場所です。鷹中生と

して今後も精度を高めてほしいと思っています。（［例えば、学校祭の取組を例に挙げると、

学級で協力しながら、生徒一人一人が自分の役割を明確にし、個々で考え、主体的に活動

して、よりよいものを創り上げようとする時、共通の目標を持つことが大切になる］とい

うことです。）」 

また、3年生にとっては進路選択の時期にもなります。 

何事にも、しっかり目標をもち、そして、計画的に取り組み、大きく成長できる学期に

なることを期待しています。 



８月４日(日)に江別市で全道大会が開催され

ました。個人戦・団体戦ともに上川代表として

最後まで果敢に攻めました。

【個人戦】 唐﨑 太陽 第３位

村上 煌心 ベスト16

【団体戦】 予選リーグ敗退

２日(月) 5時間授業（教職員の研修のため）

３日(火) 5時間授業（職員会議のため）

５日(木) 学校祭特別日課～13日まで

１１日(水) 3年学力テスト(総合A)

１３日(金) 学校祭前日準備

１４日(土) 第42回学校祭 鷹中祭

１６日(月) 敬老の日

１７日(火) 振替休業(学校祭)

１８日(水) 道特連町内交流会

１９日(木) 常任委員会(前期反省)

２０日(金) 全学年英検ＩＢＡ

２２日(日) 秋分の日

２３日(月) 振替休日

２４日(火) 午前授業（職員会議のため）

２６日(木) ナレン高校来校

２７日(金) 全学年2学期中間テスト

３０日(月) 校旗学級役員選出・校内研修

講師にネット健康問題啓発者養成全国連絡協

議会公式インストラクター 渡邊 ゆか 氏をお招

きし、 『インターネット・スマホとの上手な付

きあい方～身体や学習への影響～』と題しまし

て、ご講演をしていただきました。

子どもたちは、具体的な資料をもとに効率よ

く勉強するためには、スマホを見えないところ

に置いて勉強に集中することなどを学びました。

札幌Kitaraで開催される北海道吹奏楽コンク

ールの出場をかけ、８月３日(土)に旭川地区予

選が行われました。夏休み中も練習を重ね、本

番に臨みました。当日は練習の成果を十分に発

揮した見事な演奏でしたが、銀賞で、全道進出

とはなりませんでした。

吹奏楽部は、コンクール以外でも地域のイベ

ントで演奏するなど活躍しています。

７月から、足場を組んでエアコン設置に向け

て工事が行われています。現在、普通教室に室

外機とともに設置は完了しました。ウインドエ

アコンではなく、しっかりとした冷房効果の期

待できるエアコンです。

しかしながら、電気の工事が済んでいないた

め、この夏に稼働することはできません。冷房

は来年のお楽しみとなります。

＊雹のため破損した網戸(７３枚)は、町教委

により修繕していただきました。

８月から新しいＡＬＴが着任しました。名前

は、Zachary Mallett(ザッカリー マレット)さ

んです。週２回、火・木に来ます。着任式では

わかりやすい英語でスピーチし、早速、授業に

も参加しました。オーストラリア出身で初めて

の日本での生活です。

当初、日本語が心配さ

れましたが、日本語で

会話することができ、

初日から生徒と交流す

ることができました。


